

Les partis d'opposition doivent prendre des engagements!

**Journée d'actions régionales
du FRAPRU,
le 20 octobre**



À Montréal :
Rendez-vous à 10h,
au métro Jean-Talon
(sortie nord de Jean-Talon, coin Lajeunesse).

20 octobre 2014:
Journée d'actions régionales du FRAPRU!

LES PARTIS D'OPPOSITION DOIVENT PRENDRE DES ENGAGEMENTS

À 1 an des prochaines élections fédérales, le NPD de Mulcair et les Libéraux de Trudeau doivent s'engager à réinvestir dans le logement social.

Le 20 octobre prochain, le FRAPRU et ses groupes membres se mobilisent dans le cadre d'une JOURNÉE D'ACTION RÉGIONALES ciblant des députés du NPD et du PLC bien en vue pour exiger que leur parti s'engage rapidement et clairement à faire du logement social une priorité, en:

- ★ **maintenant les subventions** aux logements sociaux existants afin d'assurer leur pleine accessibilité financière pour les locataires qui y demeurent et pour les ménages qui en auront besoin à l'avenir ;
- ★ en **réinvestissant** de manière récurrente 2 milliards \$ par année, ce qui accorderait au Québec l'équivalent des subventions pour au moins 5000 logements sociaux par année.

Rendez-vous le 20 octobre à 10h, au métro Jean-Talon (sortie nord de Jean-Talon, au coin Lajeunesse).